

令和2年12月25日
(2020年)

保護者の皆様へ

吹田市立古江台中学校
校長 森田直樹

年末年始にPCR検査を受けられた場合等の連絡について

年の瀬も押し迫り、何かとご多忙とは存じますが、皆様がたにおかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。また、平素より本校教育活動へご理解・ご協力賜り感謝申し上げます。特に、新型コロナウイルス感染症対策につきましては、毎朝の各ご家庭で検温や健康カードへご記入や、懇談などでご来校の折の検温や手指消毒へご協力いただきありがとうございます。

さて、標記につきまして新型コロナウイルス感染症第3波感染拡大の勢いが止まることなく、吹田市におきましても連日複数の感染者数が発表されております。明日から冬季休業に入りますが、12月29日～1月3日は学校閉庁日となっております。この間に「生徒本人がPCR検査を受検される場合」と「生徒本人が陽性になった場合」は必ず学校へ電話連絡(06-6832-0012)をお願いいたします。学校には警備員が常駐(*)しておりますので、上記の旨と折り返しの連絡先をお伝えください。改めまして、校長又は教頭から状況をお聞きするため、ご家庭に連絡させていただきます。

感染症対策にご留意いただいているとは存じますが、より一層ご配慮いただき、お健やかな年末年始となりますことを心より祈念申し上げます。

(*) 1日に数回、業務として校内を巡回しておりますので、電話に出られない時間帯があります。